



「わとくのサンルームから」

兵庫県立和田山特別支援学校

校長 野口 照正

←本校ブログページのQRコードです。

この度の能登半島地震におきまして被災された皆さまに、心からのお見舞いを申し上げます。

1 「あいさつの4か条」の素晴らしさ



先日、地元金融機関の支店長さんが本校に来られました。

ひと通りの用件を伺った後に雑談となり、人材育成の話題となりました。世代間のギャップを埋める取り組みや深刻な人手不足についての貴重なお話をたくさん伺うことができました。その中で、社員間のコミュニケーション不足を補う基本は、「あいさつ」を大切にすることだとのお考えに、私は強く共感しました。その支店長さんは、ご自身のお子様が学生の時に学校で習った「あいさつの4か条」に感銘を受けられたそうです。それは、『「あ」は明るく、「い」はいつでも、「さ」は先に、「つ」は続けよう』でした。これを聞かれて以来、この支店長

さんは赴任された先々でこの4か条を実践され、その経営の礎とされているそうです。

この4か条をすでにご存じの方もいらっしゃるでしょう。これは単純明快で、しかも的を得た表現です。まさに「極意」といえますね！

業種を問わず、コミュニケーションの第一歩として「あいさつの大切さ」を改めて実感した出来事でした。ご家庭やお勤め先を問わず、あらゆるシーンでお互いに心掛けたいものですね！

2 さらにグレードアップ!「あそびの広場」(学部間交流)

2月6日(火)に、今年度2回目の学部間交流が行われました。前回の経験を生かし、高等部の生徒諸君や先生方がいろいろと工夫をして、小・中学部の後輩たちにしっかりと「おもてなし」ができていました。



2月3日(土)に実施した授業参観も含め、子どもたちが相互に交流でき、「わとく」の一体感を育む良い機会でした。

詳細は本校ブログに掲載されています。右上のQRコードから、ご覧ください。

3 本校コミスクの輪が、ますます拡大中!



「わとく応援隊」として、コミュニティ・スクール活動の輪がどんどん、広がっています。本校職員として、心強い限りです!いずれは、一緒に学校行事なども取り組めたら、素敵ですね!

詳細は本校ブログに掲載されています。左上のQRコードから、ご覧ください。

4 PTA交流行事に参加しました。

1月26日(金)にPTA会員相互の親睦を深めるため、交流行事が行われました。今回は「岩津ネギの収穫体験」でした。私もお仲間に入れていただき、泥だらけになって、大きな麻袋にたくさんの岩津ネギを詰め込みました(*_*)。さらに、現地農場の方をはじめ、いろいろな方々に美味しい調理方法を伝授していただきました(笑)。

参加をしていただいた保護者の皆さま、お疲れ様でした!



最後までお読みいただき、ありがとうございました。